

Jahresbericht Jugendwart 2009

Liebe Mitglieder

Die Saison 2009 hat so angefangen wie 2008 beendet wurde nämlich mit Podest Plätzen im Quer. In der Anfängerkategorie gab es einen 2. Platz durch Fabian Lienhard an der SM in Wetzikon.

Tja, und schon war die erste Pause da für alle Rennfahrer die im Winter Rennen fuhren. Im Frühling kam wieder unser Trainingslager dran. Dieses Mal ging es nach Italien. Wir hatten nicht gerade das absolute super Wetter, aber ein ganzes Hotel für uns! Es waren nur noch 2 andere Personen in diesem Hotel anwesend. Und dann ging es los mit der Strassensaison wo sehr gute Resultate in der Schülerkategorie zustande kamen. Nun, normalerweise stelle ich keinen Rennfahrer in den Vordergrund. Aber dieses Jahr war die Möglichkeit um an eine Jugendolympiade zu gehen da. Fabian Lienhard hat mit dem Gesamtsieg im Quer bei den Anfängern einen kleinen Schritt gemacht in die engere Auswahl. Danach ist er bei den Qualifikationsläufen immer dabei gewesen. An der SM auf der Strasse in Nyon, wo er den 4. Rang belegte, wurde dann selektioniert. Er war einer von drei Schweizern die zur Jugendolympiade fuhren nach Tampere in Finnland. Wie ihr ja auf unserer Internetseite sehen konntet – es stand auch in der Zeitung – hat er im Zeitfahren den Sieg errungen, als erster Schweizer an einer Jugendolympiade im Radsport. Es ging dann weiter mit den guten Resultaten der Anfänger und Schüler in der neuen Quersaison 2009 die ich nicht aufzählen muss, denn im Internet und in der Zeitung wurden sie erwähnt.

Nun noch etwas Anderes:

Was auch immer besser zum Tragen kommt ist die Zusammenarbeit mit der Radsportschule Aargau – Ost. Waren es am Anfang mehrheitlich die Strassenfahrer die mit dem V.C. trainierten, so ist es heute so, dass die Biker bei der Radsportschule Aargau – Ost und die Steinmaurer Biker zusammen trainieren. Ihr könnt dies unter dem Jahresbericht von René nachschauen oder im Internet unter: <http://vcsteinmaur.ch> und www.radsportschule.ch von Aargau – Ost.

Auch wurde der Velo Club angefragt, ob wir mit ein paar Jugendlichen mithelfen können an einem Bike-Event des TCS Unterland für Kinder 5-10 Jahre und deren Eltern, wo ich mit Jannik Giger, Elias Keller und Mauro Tognella und dem Leiter von Trick Track die Gruppen führten.

Auch am Wehntaler-Ferien-Spass waren drei Leute dabei beim Bike-Plausch vom 11.Juli. Dieses Mal waren es keine Jugendliche, sondern der Präsident Albert Weber, Jugendwart Anton Ballat und Pius Schmid.

Mit Sportlichem Gruss

Toni